



BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín Informativo N° 11

San Juan de Pasto, 3 de febrero de 2023

Comunicado de Prensa

El Consejo de Administración de la Universidad de Nariño permite expresar a la comunidad universitaria y a la ciudadanía en general que:

La Institución es sensible a la problemática social que actualmente aqueja al Departamento de Nariño por el aislamiento, el incremento del costo de vida y en general, las dificultades de carácter económico por las que atraviesan muchas familias.

El Consejo de Administración de la Universidad de Nariño confirma el talante pacífico de la Institución como centro de pensamiento de ámbito regional. Consecuentemente, condena las expresiones de violencia.

La Institución, sensible a los problemas de la sociedad nariñense, confía en las instancias de diálogo que posibiliten el alcance de consensos. En este sentido, reitera su disposición para liderar la búsqueda de espacios para abrir encuentros en el marco del respeto y los derechos que merecen todos los ciudadanos.

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN
Universidad de Nariño